

Beschluss des Landrats vom 13.11.2025

Nr. 1436

35. Einführung einer Berufsmaturitäts-Ausrichtung «Pädagogik» zur Stärkung der Berufsbildung im Schulwesen

2025/213; Protokoll: mko

Landratspräsident **Reto Tschudin** (SVP) informiert, dass der Regierungsrat das Postulat ablehne. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Marc Scherrer (Die Mitte) dankt dem Regierungsrat für die ausführliche Antwort. Beim Einreichen des Vorstosses war er überzeugt, dass es sich um eine gute Idee handelt – und der Redner ist weiterhin dieser Meinung. Dennoch findet er die Argumentation des Regierungsrats umfassend und schlüssig, insbesondere in dem Punkt, dass wenig erreicht wäre, wenn das Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation (SBFI) am Schluss einer möglichen Insellösung nicht zustimmt. Es sei daran erinnert, dass Bern beziehungsweise das SBFI ohnehin an der Erarbeitung eines Variantenfächers ist, um den Zugang zur Pädagogischen Hochschule von Lernenden mit Berufsmaturität zu erleichtern. Im Sinne der Effizienz zieht Marc Scherrer seinen Vorstoss deshalb zurück und dankt dem Regierungsrat für die sorgfältige Analyse. Er wird abwarten und schauen, wie in Bern weiter verfahren wird; falls dort nichts vorangeht, kann allenfalls erneut ein Vorstoss nötig werden – *on verra*.

://: Das Postulat ist zurückgezogen.
